

Einzelkonkurrenz und Jahresschiessen der Schaffhauser Schützenveteranen

Mit der Einladung der Gewehr-Schützenveteranen an einem Donnerstag-Abend nach Hallau betrat der Vorstand der Schaffhauser Schützenveteranen Neuland, denn bisher fand dieser Anlass immer an einem Samstag statt. Die Pistolen-Veteranen bestritten ihren Wettkampf wie gewohnt am Freitag-Abend, dieses Jahr in Neunkirch. Die hohen Temperaturen bescherten den 60- bis 87-jährigen Schützen teils ungewohnt viele Schweisstropfen. Zudem erschwerte das Gegenlicht (Schatten auf den Zielscheiben und Sonnenlicht auf dem Schiessstand) in Hallau das Erreichen von hohen Resultaten. Die nicht ganz einfachen Bedingungen meisterten Dieter Düllick bei den Ordonnanz-, Peter Herrmann bei den Sport-, Ernst Thoma bei den Pistolen 25 m- und Pistolen 50 m-Schützen in der Einzelkonkurrenz am besten. Im Jahresstich durften sich beim Jahresschiessen Peter Tobler, Ordonnanz, Sonja Haas, Sport, Gottfried Bossert, Pistole 25 m und 50 m feiern lassen. Beim Rangverlesen, in beiden Schiessständen nach einem feinen Nachtessen mit Dessert, durften in der Einzelkonkurrenz alle, welche die Auszeichnungslimiten erfüllten, eine Kranzkarte in Empfang nehmen und die drei Erstplatzierten pro Kategorie beim Jahresschiessen noch eine abgestuft zusätzliche Kranzkarte. Die Auszeichnungsquoten bei den Gewehrschützen von 75 % und von 72,4 % bei den Pistolenschützen zeigt, dass viele der noch aktiven Schützenveteranen noch immer recht treffsicher sind. Das gilt auch für den Hallauer Peter Gasser, den Präsidenten des Veteranen-Verbandes, der sich trotz gesundheitlichen Problemen nach einem Schlaganfall mit dem Sportgewehr im Jahresschiessen über den zweiten Rang freuen durfte. Silberzweig-Gewinner, eine Auszeichnung, die man im Jahresstich nur einmal gewinnen kann, waren dieses Jahr Ernst Thoma, Neunkirch und Martin Matzinger, Rüdlingen, beide Gewehrschützen.

Rangliste

Ordonnanzgewehr, Einzelkonkurrenz: 1. Dieter Düllick, D-Gunningen, 97 Punkte, 2. Kurt Herzer, Wilchingen, 96, 3. Hanspeter Meier, Beringen, 95, alle mit Stgw 57-03, 4. Hansruedi Bühler, Thayngen, 94, bester mit Stgw 90, 9. Beatrice Ramseyer, Bibern, 93, beste Dame mit Stgw 90, 39 Teilnehmer.

Jahresstich: 1. Peter Tobler, Trüllikon, 465 Punkte, 2. Engelbert Hubli, Beringen, 462, 3. Hanspeter Deuber, Osterfingen, 454.

Sportgewehr, Einzelkonkurrenz: 1. Peter Herrmann, D-Aach, 94. 2. Peter Enderli, Oberhallau, 93, 3. Thomas Biber, Barzheim, 92, 9 Teilnehmer.

Jahresstich: 1. Sonja Haas, Hallau, 454 Punkte, 2. Peter Gasser, Hallau, 445, 3. Theo Lutz, Thayngen, 444.

Pistole 25 Meter, Einzelkonkurrenz: 1. Ernst Thoma, Neunkirch, 97 Punkte, 2. Hanspeter Keller, Dachsen, 96, 3. Gottfried Bossert, Dörflingen, 95, 16. Teilnehmer

Jahresstich: 1. Gottfried Bossert, Dörflingen, 98 Punkte, 2. Armin Gysel, Wilchingen, 96, 3. René Signer, Merishausen, 96.

Pistole 50 Meter, Einzelkonkurrenz: 1. Ernst Thoma, Neunkirch, 96 Punkte, 2. Gottfried Bossert, Dörflingen, 91, 3. René Signer, Merishausen, 88, 13 Teilnehmer.

Jahresstich: 1. Gottfried Bossert, Dörflingen, 75 Punkte, 2. Hansruedi Fischer, Stein am Rhein, 74, 3. Peter Salathé, Schaffhausen, 73.

Die ganze Rangliste ist einsehbar unter: www.sh-schiessen.ch